

BOLETÍN DE PRENSA

uts.edu.co

Rector de las UTS exaltó a campeones Uteístas

Tras lograr el campeonato en el Torneo Interbarrios de Fútbol Q'hubo 2018, el rector de las UTS, Omar Lengerke Pérez, se reunió con los integrantes del equipo Uteísta, exaltando su desempeño en el torneo.

“El equipo estuvo conformado por solo estudiantes de las Unidades. Nos enorgullece el esfuerzo de estos jóvenes en las canchas y en sus estudios. Felicitaciones al entrenador Javier Espíndola que lleva un proceso de formación”, resaltó el rector.

Los campeones Uteístas le entregaron el trofeo a la institución tras imponerse a 160 equipos del Área Metropolitana de Bucaramanga, en la categoría masculino libre. Ahora el reto de la selección de fútbol sala de las UTS será en los Sudamericanos Universitarios de Brasil, en el mes de julio.

Bucaramanga – 19 de junio 2018